



Amel subit un HARCÈLEMENT POLICIER

DEPUIS 2014.

Depuis que son mari, ex-détenu pour terrorisme, a quitté le pays, L'ABANDONNANT SEULE AVEC LEURS DEUX JEUNES ENFANTS.



CETTE RELATION PASSÉE VAUT À AMEL D'ÊTRE FICHÉE DEPUIS PRÈS DE 10 ANS.



PERQUISITIONS

STRESS

ARRESTATIONS

Elle étouffe sous la pression policière, LES PERQUISITIONS DOMICILIAIRES, ARRESTATIONS, CONVOCATIONS AU POSTE DE POLICE, INTIMIDATIONS SUR SA FAMILLE ET SES ENFANTS...



EN 2021

AMEL PASSE LES PORTES DE SANAD

SANAD l'accompagne depuis lors, avec ses deux enfants sur le chemin de la réhabilitation.



TOUS TROIS ONT BÉNÉFICIÉ D'UN SUIVI PSYCHOLOGIQUE.

SANAD A FOURNI UNE ASSISTANCE MÉDICALE

à Amel qui souffrait de maux liés au harcèlement



AU NIVEAU SOCIAL

SANAD a appuyé l'intégration socioprofessionnelle d'Amel à travers l'achat d'un pétrin et de matières premières pour qu'elle confectionne des gâteaux à vendre.



SUR LE PLAN JURIDIQUE,



SANAD ELHAQ A SAISI LE TRIBUNAL ADMINISTRATIF pour dénoncer le harcèlement policier infligé à Amel.

EN MARS 2023

LE TRIBUNAL A ANNULÉ LE FICHAGE D'AMEL ET CONDAMNÉ

LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR À LUI PAYER 5000TND COMME INDEMNISATION DU PRÉJUDICE MORAL.

